

SOMMERSTIPENDIEN FÜR EINE STUDIENREISE IN DIE TÜRKEI

Beschreibung

- Das Ministerium für Kultur und Tourismus der Republik Türkei vergibt kurze Sommerstipendien für Studienreisen an erfolgreiche und motivierte graduierte Studenten (MA, MPhil, PhD etc.), die sich für Osmanistik und Turkologie interessieren.
- Ziel dieses Projektes ist es, aus erster Hand breitgefächerte Informationen über die Türkei, ihre Kultur, Geschichte und Politik zu vermitteln und sowie den sozialen und akademischen Austausch zwischen den Teilnehmerinnen und Teilnehmern und ihren türkischen Kommilitoninnen und Kommilitonen zu fördern.

Teilnahmeberechtigung

- Bewerber müssen Absolventinnen und Absolventen der Fächer Turkologie, Geschichte, Politikwissenschaft, Internationale Beziehungen, Soziologie, Journalismus, Jura oder Öffentliche Verwaltung sein.
- Das diesjährige Stipendium wird Studierenden aus den folgenden Ländern gewährt: Australien, Österreich, Belgien, Bulgarien, Kanada, Dänemark, Frankreich, Deutschland, Republik Irland, Italien, Niederlande, Norwegen, Russische Föderation, Schweden, Schweiz, Großbritannien, USA.

Modalitäten

- Sämtliche Reisekosten sowie Kosten für die Unterkunft werden vom Ministerium für Kultur und Tourismus der Republik Türkei übernommen.
- Das Programm wird 30 Teilnehmende umfassen.
- Programm, Exkursionen und Diskussionen finden in englischer Sprache statt.
- Teilnehmende müssen sich am 29. Juni 2013 in der Türkei einfinden und am gesamten Programm bis zu dessen Ende am 8. Juli 2013 teilnehmen (Programmwurf in der Anlage).
- Im Anschluss an die Reise werden die Teilnehmenden aufgefordert werden, bis zum 30. Juli 2013 eine Bewertung des Programms einzureichen, sowie ihre Sichtweise auf die Türkei darzulegen.

Bewerbungsverfahren

- Bewerbungen sind an die Botschaft / das Generalkonsulat der Republik Türkei in ... unter der nachfolgenden Adresse zu richten:
 - ...
- Bewerber werden gebeten, einen Lebenslauf, ein Bewerbungsschreiben in Englisch und einen Notenspiegel einzusenden.

Bewerbungsfrist

- Bewerbungsfrist ist der **15. Mai 2013**.

PROGRAMMENTWURF
SOMMERSTIPENDIUM FÜR EINE STUDIENREISE
IN DIE TÜRKEI
(29. JUNI-8. JULI 2013)

(Das detaillierte Programm erscheint im Juni 2013)

29. Juni 2013

- Ankunft in Istanbul

30. Juni-2. Juli 2013 (Istanbul)

- Besichtigung kultureller und historischer Sehenswürdigkeiten wie dem Topkapı-Palast, Sultanahmet-Moschee, Hagia-Sophia-Museum, Archäologisches Museum, Cisteran Basilica, Dolmabahçe und Beylerbeyi-Palast, Pierre Loti und Miniaturk sowie der osmanischen Archive des Ministerpräsidialamtes.
- Besuch einer Universität und Vorlesung über “ Die Transformation vom Osmanischen Reich zur Republik: Türkische Politische Traditionen und Institutionen”.
- Vorlesung über osmanische/türkische Kunst

3. Juli 2013 (Çanakkale)

- Abreise von Istanbul nach Çanakkale
- Besichtigung kultureller und historischer Sehenswürdigkeiten

4. Juli 2013 (Çanakkale-Bursa)

- Besichtigung kultureller und historischer Sehenswürdigkeiten inkl. Assos
- Ankunft in Bursa

5. Juli 2013 (Bursa)

- Besichtigung kultureller und historischer Sehenswürdigkeiten

6. Juli 2013 (Ankara)

- Abreise von Bursa nach Ankara

7. Juli 2013 (Ankara)

- Besuch des Atatürk-Mausoleums
- Besuch des Museums für Anatolische Zivilisationen
- Einführung in die türkische Außenpolitik durch das Außenministerium
- Vorlesung und Diskussion an einer Universität oder bei einem Think-Tank

8. Juli 2013

- Internationale Flüge ab Ankara über Istanbul

SUMMER SCHOLARSHIPS FOR A STUDY TRIP IN TURKEY

Description

- The Ministry of Culture and Tourism of the Republic of Turkey will offer short summer scholarships for a study trip for successful and motivated graduate students (MA, MPhil, PhD, etc.) interested in Ottoman and Turkish studies.
- The aim of the project is to provide wide-ranging first hand information on Turkey, its culture, history and politics; and to promote social and academic exchanges among the participants and their Turkish counterparts.

Eligibility

- Applicants to the study trip must be graduate students in Turcology, History, Political Science, International Relations, Sociology, Journalism, Law or Public Administration.
- This year's scholarship programme is open to students from the following countries: Australia, Austria, Belgium, Bulgaria, Canada, Denmark, France, Germany, Republic of Ireland, Italy, Netherlands, Norway, Russian Federation, Sweden, Switzerland, UK, USA.

Modalities

- All travel and accommodation expenses of the study trip will be covered by the Turkish Ministry of Culture and Tourism.
- The programme will include 30 participants.
- The programme, excursions and discussions will be in English.
- Participants of the study trip will be required to arrive in Turkey on 29 June 2013 and fully participate in the programme that ends on 8 July 2013. (Draft programme is enclosed.)
- Following the visit, participants will be requested to provide an evaluation paper by 30 July 2013 on the programme and their perception of Turkey.

Application-Information

- Applications will be made to the Turkish Embassy / Turkish Consulate General in ... to the following address:
 - ...
- Applicants will be requested to provide a CV, motivation letter in English and transcripts.

Deadline

- The deadline for applications is **15 May 2013**.

DRAFT PROGRAMME
SUMMER SCHOLARSHIPS FOR A STUDY TRIP
IN TURKEY
(29 JUNE-8 JULY 2013)

(The detailed programme will be provided in June 2013)

29 June 2013

- Arrival in Istanbul

30 June-2 July 2013 (Istanbul)

- Visit to cultural and historical sites such as Topkapı Palace, Sultanahmet Mosque, Hagia Sophia Museum, Archaeological Museum, Basilica Cistern, Dolmabahçe and Beylerbeyi Palaces, Pierre Loti and Miniaturk, as well as the Prime Ministry Ottoman Archives.
- Visit to a university and lecture on “The Transition from Ottoman Empire to the Republic: Turkish Political Tradition and Institutions”.
- Lecture on Ottoman /Turkish Art

3 July 2013 (Çanakkale)

- Departure from Istanbul to Çanakkale
- Visit to cultural and historical sites

4 July 2013 (Çanakkale-Bursa)

- Visit to cultural and historical sites including Assos
- Arrival in Bursa

5 July 2013 (Bursa)

- Visit to cultural and historical sites

6 July 2013 (Ankara)

- Departure from Bursa to Ankara

7 July 2013 (Ankara)

- Visit to the Mausoleum of Ataturk
- Visit to the Museum of Anatolian Civilizations
- Briefing on “Turkish Foreign Policy” by the Ministry of Foreign Affairs
- Lecture and discussion at a university or a think-tank

8 July 2013

International flights from Ankara via Istanbul